

## Balade éco-spirituelle des 1<sup>er</sup> et 4 octobre



C'est sous un grand soleil que nous nous sommes rassemblés à l'invitation du groupe Eglise verte pour une balade le long du boulevard des Pas Enchantés et sur l'île Forget.

Jean Noel Hallet, biologiste, membre d'Eglise verte et du groupe « Ecologie, parole de chrétiens » nous a accompagné dans cette déambulation et nous a guidé dans la reconnaissance de certaines plantes ligériennes (en particulier le



houblon, l'angélique des estuaires, ...) et expliqué leurs modes de développement.

Il a insisté à ne pas confondre nature et Création. La nature en elle-même n'est ni bonne ni mauvaise, mais sous le regard d'amour de Dieu pour nous, nous éprouvons une gratitude immense devant sa beauté, celle-ci nous lie à tous nos frères et sœurs en humanité, ainsi qu'à tous les hôtes de cette Terre à l'instar de Saint François d'Assise.

La Création est un don qui surgit de la main ouverte du Père. Nous avons pris conscience de ce don qui nous est confié en responsabilité, de sa fragilité face aux changements trop rapides, des choix de vie qui peuvent en résulter.

Le parcours s'est terminé sur un goûter qui a permis à chacun de s'exprimer sur ce bon et beau moment .

Catherine, Jocelyne, André et Hervé du groupe Eglise verte